



Gobernador: no todo está perdido con Tesla

● Julio Menchaca indicó que desde julio de 2022 ha dialogado con Elon Musk

● La empresa planea hacer varias divisiones, la de Monterrey es solo el 30 %

● Tesla es muy importante, pero hay otras interesadas en invertir en Hidalgo, afirmó

MARTHA DE LA ROSA / P2

DESDE JULIO DEL 2022 HA DIALOGADO CON EL EMPRESARIO

No todo está perdido con Tesla: Menchaca

MARTHA DE LA ROSA

No todo está perdido, afirmó el gobernador Julio Menchaca Salazar, luego que de que se diera a conocer por parte del presidente de la república que la planta Tesla finalmente se instalará en Nuevo León.

En entrevista, el mandatario señaló ayer que dicha empresa planea hacer varias divisiones y la que se va a ubicar en Monterrey es solo el 30 por ciento del proyecto, que es la armadora de vehículos.

Tesla es muy importante, pero también hay otras empresas de vehículos de alta gama que están interesadas en invertir en Hidalgo, afirmó.

“Llevamos menos de seis meses en esta administración y estamos desplegando un trabajo muy intenso con muchas firmas”, expuso.

Menchaca Salazar expuso que quizás mañana el mismo Musk dé a conocer algún aviso relacionado a Hidalgo, durante el Investor day en Texas.

Indicó que desde julio del 2022 ha dialogado con el empresario de Tesla, y un dato que lo comprueba es que estuvo en Hidalgo en noviembre del año pasado, según consta en la foto que el mandatario publicó ayer en redes sociales donde aparece una catrina.

“A lo mejor el reflejo más rápido es sacar una foto con un empresario famoso, pero así no demostramos seriedad con todos los que nos han venido acompañando”, dijo el gobernador, quien agregó que “en Hidalgo no queremos publi-

La empresa planea hacer varias divisiones y la que se va a ubicar en Monterrey es solo el 30%, dijo el gobernador



dad, queremos proyectos y en eso estamos trabajando”.

Explicó que desde su administración están las 24 horas los siete días de la semana trabajando por las mejores opciones turísticas, comerciales, industriales y de comunicación en la entidad, que se anunciarán con seriedad cuando estén “amarradas” o cuando ya esté muy avanzado, cuando haya un pronunciamiento de los que hacen la inversión, no del gobierno.

Abundó que en los primeros

tres meses anunciaron una inversión de más de 10 mil millones de pesos, pero el próximo sábado hará un corte de caja con todo su gabinete, pues el 5 de marzo cumplen seis meses, así harán un análisis a medio año de “cómo vamos avanzando en lo que respecta al Plan Estatal de Desarrollo y a lo que nos hemos comprometido”.

Cabe destacar que después de que López Obrador hiciera el anuncio sobre Tesla ayer, el gobernador Julio Menchaca celebró

▲ Tesla es muy importante, pero hay otras empresas de alta gama que están interesadas en invertir en Hidalgo, afirmó el mandatario. Foto Martha de la Rosa

la decisión y dijo que México ganó con la inversión de esta empresa en el país. “Las puertas a la inversión siempre estarán abiertas, contamos con los recursos y el talento de nuestra gente para cumplir cualquier reto”.